

Pressemitteilung

24. Oktober 2012

Ausstellung „Elektroschrott“ von Verbraucherzentrale und AV.E Eigenbetrieb im Borchener Rathaus

Borchen. In unseren alten Handys, Laptops und anderem Elektroschrott stecken Gold, Silber und viele andere wertvolle Rohstoffe, die wiederverwendet werden können. Deshalb ist auch die richtige Entsorgung der alten „Schätzchen“ so wichtig. Welche Edelmetalle sich im Elektroschrott verbergen und warum ihre Wiederverwendung so wichtig ist, darüber wollen der AV.E Eigenbetrieb und die Umweltberatung der Verbraucherzentrale Paderborn mit der Infoschau "Elektroschrott ist Gold wert" informieren. Die Ausstellung ist vom 24.10. bis 30.10. im Borchener Rathaus, Unter der Burg 1, zu sehen.

„Grüne und faire Elektrogeräte gibt es leider noch nicht. Aber jeder kann etwas tun“, so Tanja Hochwald von der Verbraucherzentrale. Die einfachste Lösung ist hier sogar die wirkungsvollste: Wer seine Geräte länger nutzt, spart Rohstoffe, die für ein neues Gerät gewonnen werden müssten. Hier gibt es noch viel Potenzial. Ein Handy hat in Deutschland eine Nutzungsdauer von nur etwa 18 Monaten und ist meist noch funktionsfähig, wenn es ausrangiert wird. Im Rahmen der Ausstellung können alle Bürgerinnen und Bürger ihre alten Handys abgeben oder alternativ dazu natürlich weiterhin die kürzlich aufgestellten Wertstoffcontainer auf dem Rathausplatz in Kirchborchen (Unter der Burg 1), in Nordborchen (Wegelage/Schützenhalle) oder am Bauhof der Gemeinde Borchen (Bahnhofstr. 2) nutzen.

Weitere Informationen gibt es beim AV.E Eigenbetrieb unter Tel. 05251/18 12 0 und der Verbraucherzentrale Paderborn unter 05251/281742.